



Tag der Organspende 2021

Aktion „Geschenkte Lebensjahre“ gestartet - Jetzt mitmachen!

Liebe Mitglieder, liebe Organempfängerinnen und -empfänger, liebe Interessenten, die Aktion „Geschenkte Lebensjahre“ ist ein fester Bestandteil am Tag der Organspende und jedes Mal ein besonderer Moment, der die Organspende als Geschenk des Lebens greifbar macht. Im letzten Jahr konnte die Rekordsumme von 2.869 Jahren erreicht werden. Ab diesem Jahr wächst die Aktion dynamisch weiter. Nun heißt es: Mitmachen und Ihre geschenkten Lebensjahre sichtbar werden lassen!

Wie mache ich mit?

Die Aktion findet online auf der Website www.tagderorganspende.de statt. Organtransplantierte veröffentlichen ihre Anzahl an Lebensjahren, die ihnen bisher durch eine Organspende geschenkt wurden. Einfach Eingabefelder ausfüllen, eigenes Portrait hochladen, abschicken und dabei sein!

Bitte beim Portrait darauf achten, dass dieses nicht bildfüllend ist, da sonst die Gefahr besteht, dass das Herzsymbol mit der Anzahl der geschenkten Lebensjahre einen Teil des Gesichtes überdeckt.



Wie werden meine geschenkten Lebensjahre sichtbar?

Alle Fotos und eingereichten Lebensjahre bilden zusammen ein Zahlenmosaik, das mit jeder Teilnehmerin und jedem Teilnehmer weiterwächst. Neu ab diesem Jahr: Ab sofort vergrößert sich die Zahl automatisch weiter, indem sich neue Jahre aufsummieren. Über eine Suchfunktion können Sie Ihr Bild im Mosaik ganz einfach finden.



Stand: 19. 4. 2021, 16 Uhr

Weitere Informationen zur Aktion unter www.tagderorganspende.de/geschenkte-lebensjahre.

Vielen Dank für Ihre Teilnahme!

Mit freundlichen Grüßen

Das Organisationsteam der zentralen Veranstaltung zum Tag der Organspende 2021